



## ★ 新年のご挨拶

浜松海の星学院理事長 北脇 保之

明けましておめでとうございます。

2023年度は理数コースが始まります。共学化の成果を踏まえてもう一段学校を発展させるための新たな取り組みです。

海の星以来の伝統もあって、英語・国際教養教育の充実は広く知られるところとなっておりますが、聖星高校は現代社会に対応するための理数教育にも力を入れています。このことを明確にするとともに、さらに教育内容を充実させるため、理数コースを設置することとしました。クラス編成は理数コースおよび特進コース・進学コースの理系クラス・文系クラスというように理系・文系の区分を基にしていますが、すべての生徒にとって国際教養教育と理数教育の両方が重要であることは言うまでもありません。生徒が必要な力を着実に身に付けられるよう積極的に取り組んでまいりますので、今年もよろしくお願いいたします。



校長 重信 明利

新年、明けましておめでとうございます。

今年は干支で言うと「癸卯（みずのとう）」。「癸」は十干の中の10番目、つまり最後ということで、すべての終わりもしくはすべてが始まる直前を意味しています。また、「卯」はまさに兎が跳びはねるように飛躍、向上というイメージを持っています。この二つの漢字の組み合わせから、今年はコロナが終焉を迎え、私たちが新時代に向かって飛躍できる年になってくれることが期待されます。

本校も今年の新入生から「理数コース」を立ち上げ、これまでとは異なる分野に挑戦します。更なる高みを目指し、大きな飛躍をとげる第一歩を踏み出すことができるよう、応援よろしくお願いいたします。



## ★ 避難訓練実施 -12月1日(木) 6限終了後 -

災害時の基本行動を理解し、迅速に対処することを目的として、地震及び火災発生を想定した避難訓練を実施しました。いざという時に命を守る行動ができるよう、防災意識の向上を普段から図っていきます。



## ★ 1・2年生 生徒および保護者対象進路ガイダンス開催 -12月3日(土) AM -

本校体育館にて、1・2学年それぞれの視点から、生徒・保護者合同ガイダンスを実施しました。1年生を対象としたガイダンス(9:00~10:00)では、『高校卒業後の進路についての説明と大学入試の現状』をテーマに、2年生を対象としたガイダンス(11:00~12:00)では、『3年生の現状確認と2年生の今後の準備について』をテーマに、来年度の受験スケジュールや準備の時期等について、進路部長の佐藤大介教諭から概要をお話させていただきました。当日の音声や資料を、You Tubeにて期間限定で公開しています(該当学年の保護者のみ視聴可能)。詳細は、BLENDアプリでの連絡をご確認ください。



## ★ ステラサンクタクリスマス -12月24日(土) AM 生徒発表 / PM 一般公開 -

アクティビティ浜松中ホールにて、午前と午後の2回公演を行いました。“ステラサンクタ”とは、ラテン語で「聖なる星」を意味します。今年度は演劇部・ダンス部・放送部・軽音楽同好会の合同発表となる「聖誕劇」と吹奏楽部によるコンサートの2部構成での上演となり、“愛と平和の祝日”といわれるクリスマスの本来の意味を学びながらイエス・キリストの誕生を皆でお祝いし、喜びや感謝を分かち合いました。



【生徒感想より】

- 宗教の授業で教わった「ルカによる福音書」のキリストの降誕を聖書を読むだけでなく、実際に劇で見ることでよりイメージが膨らみ、理解が深まりました。
- 今はクリスマスのは賑やかで楽しげだけれど、初めてのクリスマスの日はとても静かで、でも皆幸せそうなのが印象に残りました。
- 最後まで集中力を切らさずに練習の成果を発揮できるよう、見ている人にお話の内容が伝わるよう頑張りました。何度も折れそうになったけれど一生懸命練習してきて良かったです。来年もみんなが感動する舞台をつくりたいです。
- 入学前までは何気なく過ごしていたクリスマスでしたが、イエス誕生の歴史や出来事を知ること、今までとは違う雰囲気クリスマスという行事に向き合うようになりました。素敵なクリスマスを過ごせてとても良かったです。
- 前回参加したときと今回で違ったことは、最後に全校で「さやかに星はきらめき」を歌ったことです。毎朝歌う時の雰囲気とは違って、とても神聖な感じがしました。ステージに立っている人は皆自信があって、輝いて見えました。
- 去年クリスマス募金のボランティアに参加して、今年も参加したのですが、やはり公演が終わったあとのお客様のお顔がとても良くて、今年は出演者でもあったので、その分もっと嬉しくなりました。
- 三年生の特権で、劇や演奏をしている一人ひとりの顔を客席の最前列でしっかりと見ることができ、その表情の変化や一生懸命やっている姿にとても感動しました。今年は最後にみんなで歌が歌えてとても良かったです。
- 2回の公演どちらも集中力を持って臨むことができました。舞台の上で演奏していて、客席の聞いてくださっている人の顔や反応が見られて、一緒にクリスマスをお祝いできていることが分かってとても嬉しい気持ちになりました。



★ マラソン大会のお知らせ

日時：1月26日(木) 女子9:30スタート／男子10:20スタート(予定) ※予備日：翌日27日(金)

場所：小笠山総合運動公園・エコパスタジアム  <https://www.ecopa.jp/access/>

コース距離：女子約5Km／男子約8Km

\*原則として、事前に不参加の申し出(要 書面提出)があった生徒以外の1～3年生は全員参加となります。

当日に欠席等で参加できなかった場合、後日追走を実施します。

\*特別日課に参加している3年生は、不参加となります。

\*走行時は、体操服(半袖または長袖)・ハーフパンツとします。

\*当日は、8時30分までにスタジアム内の各クラス指定の場所に集合してください(現地集合・現地解散)。

\*欠席の場合は、8時30分までにBLENDアプリへの入力をお願いします。



1月の行事予定

～マラソン大会に向けて、毎朝の検温と感染対策、体調管理にご留意ください。～

6	金B	始業式 40分短縮授業×6限	19	木B	2年生特進補講
7	土B	1・2年生 進研模試 3年生 授業	20	金B	2年生保護者対象進路ガイダンス(16:00～)
8	日	[PM]はたちを祝う集い	21	土B	1年生 サタディ・プログラム後期⑤ 2・3年生 授業日 [PM]後期小論文講座④
9	月	【祝成人の日】			
10	火	面談週間 45分短縮授業 [LHR]面談	22	日	第3回実用英語技能検定1次試験
11	水	<委員会> ※面談なし	23	月	2年生特進補講
12	木	面談週間 45分短縮授業	24	火	[LHR]1・2年生「命の大切さを学ぶ教室」講演会
13	金	面談週間 45分短縮授業	25	水	<委員会>
14	土	大学入学共通テスト	26	木	[AM]マラソン大会(at小笠山総合運動公園 エコパ)
15	日	大学入学共通テスト	27	金	マラソン大会予備日
16	月B	面談週間 45分短縮授業	30	月B	3年生特別日課 2年生特進補講
17	火B	面談週間 45分短縮授業 [LHR]面談	31	火B	[AM]45分短縮授業(1～4限) [PM]入試準備
18	水B	<全校集会>			